



WANTAIM

～日本とPNGと共に～



クリスマス in PNG

2024年のクリスマスと年越しをPNGで過ごしました。異国で過ごす初めてのクリスマスと年越しは、初めての体験や驚きの連続でした。クリスマスも年越しも、大家さん親族と過ごしました。PNGの奇想天外な雰囲気を存分に味わったクリスマス・年越しだったです。まずは、クリスマスから振り返っていこうと思います。

【命の重みを感じ、おいしく鶏をいただいたクリスマス】

① ヒヨコから鶏へ

大家さんがクリスマスと年越しに向けて、50羽ほどヒヨコをトラックの荷台で育て始め、クリスマスを迎えました。すると、ヒヨコが立派な鶏になりました。途中で逃げてしまったり、死んでしまったりすることが多いですが、大家さんは初めての試みで47羽成功していました。これを、大家さん親族、ワントク（仲間）の全員で、2日間かけて食べました。



② 屠殺体験（とさつ）

PNGで、鶏を食べるためには絞める経験をするとは思いませんでした。まず、生きた鶏を写真のように足を縛り付けて、逆さ釣りにします。その後、首をナイフでスパッと切るのですが、「ぎや～！」と叫びながら切りました。「鶏さん、ごめんなさい」と。血が平気な人は、ぜひ私のInstagram(PNGアカウント)で映像を見てみてください。ちなみに、現地の子どもたちはすんなりやります。本当にたくましい！



③ お湯で洗浄、羽をむしり取る

消臭や殺菌もかねて、お湯をかけながら羽をとります。羽はお湯をかけるとスルスルと抜けました。あっという間に、見たことある姿に！



④ 内臓などを取り除く
食べたら毒？みたいなところや内臓を切除し、きれいに洗いました。頭とつま先は切除して、別で食べるそうです。

⑤ 調理

外で、子どもたちが火を焚いてくれて、野外で調理をしました。日本食のリクエストがあったので、親子煮とクリスマス風のチキンのトマト煮込みを作りました。どちらも大好評で大満足です。



⑥ ランタン飛ばし

クリスマスやイベントのときには、こういったランタンやロマンキャンドルといった花火を買って、火をつけて楽しむみたいです。今回は、ランタンを飛ばしました。作りは簡単そうですが、遠くの夜空まで飛んでいきました。大洋州 PNG の空にキレイに浮かびました。

【新隊員到着！】



12月に新隊員が3人ポポンデッタに赴任しました。赴任先は異なりますが、市内のレザレクションプライマリーに2人（グレード5算数担当、グレード7英語担当）、ベテルプライマリーに1人（グレード4年担任英語・算数担当）配属されました。とてもやる気溢れる若い隊員たちで、私も負けないように頑張っていこうと思います。これからは、この4人で、ポポンデッタの教育を発展させていきます！！！また、他の隊員の活動も発信できたらと思っています。

【お知らせ】

最新記事一覧

最新記事

カテゴリ

アーカイブ

JICA
PNG海外協力隊だより 鈴木 佑(青少年活動)

概要: 青少年活動 派遣国: パパニューギニア 派遣期間: 2024年8月~2026年3月まで 鈴木 佑(すずき ゆう)

この記事は、JICA海外協力隊として、パパニューギニアにて青少年活動を行なう活動です。主な活動内容は、学校での授業支援や地域社会との交流を通じて、子供たちの学習環境をサポートするなどです。また、地域社会との連携を強化するため、地元の小学校で英語の授業を担当することもあります。特に、村の子供たちに対するサポートが注目されています。

JICA の HP に活動の概要・写真と合わせて、PNG 海外協力隊だより (WANTAIM) が載せていただいています。

https://www.jica.go.jp/overseas/png/activities/1554359_14098.html

『JICA 海外協力隊世界日記』

PNG の他隊員を始め、多くの派遣国での活動や生活の様子が分かります。ぜひ、読んでみてください！

パパニューギニア便り (JICA パパニューギニア事務所)
| JICA 海外協力隊の世界日記

bridge_png_jpn

YU SUZUKI

JICA青年海外協力隊2024-1派遣
JOCA→PNG (Youth activities) 2024.08~2026.03
Promise to serve a bridge between JPN and PNG.

@bridge_png_jpn (Instagram のアカウント) もよろしくお願ひします。